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西湘放射線技師会　
会長　岩崎　豊　

能登半島地震の被災者の皆様にこの場をお借りしてお見舞い申し上げますとともに、一日も
早い復興をお祈り申し上げます。

2024年を迎えると同時に、能登半島地震と羽田空港航空機衝突事故が起こってしまいました。
天災も事故も時と場所を選んではくれずに突然起こるものだということを改めて思い知らされま
した。大きな地震災害ほどインフラが被る被害も広範囲になり、その復旧にも時間がかかってし
まいます。最近では1週間分の水と食料の備蓄が推奨されています。またすぐに充電の切れるス
マホではなく乾電池式のラジオが情報収集に有効です。地元の副自治会長になって知ったのです
が、小田原市では地震や風水害で避難所が開設されても水や食料は各自で持参することになって
おり移動を含め相応の備えと手順を考えておくことが必要です。

昨年の納涼会を皮切りに本会の活動も通常の体制に戻りました。二月開催の賀詞交歓会に続き
三月には定期総会が開催される予定です。任期満了に伴う役員の改選が一番の議題となることで
しょう。組織も生き物であり、常に新陳代謝を繰り返していく必要があると考えています。ここ
で本会も新しい人を迎え入れ更なる活性化を図りたいと思います。本会の活動に興味のある方、
一緒に活動して盛り上げてみたいと思っている方のご参加をお待ちしております。

ここまでの三期六年、私が会長を拝命した当初の目標に掲げた『継承と変革』（良い所を受け
継ぐと共に時代に即して作り替えていく）に則り活動してきたつもりです。この間本会創立60周
年とロゴマークの制定及び会員記章（ピンバッジ）作製、正会員100名越え、地区だより100号発
行、秋季学術講演会のWeb開催、数度の規約改正と新型コロナパンデッミクによる諸活動の停止
と復活等様々なことを経験させていただきました。ここまで来られたのも会員の皆様のご理解と
ご協力を頂けたことと各役員の尽力の賜物と、この場をお借りして御礼申し上げます。そしてま
た西湘放射線技師会が少しでも成長し会員のお役に立てる会に育っていてくれたならば幸いです。

最後に皆様のご多幸とご活躍を祈念いたしまして年頭の挨拶とさせて頂きます。

『福岡県　中洲の夜景』

　 正会員より提供

巻頭言
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11月02日 神奈川県放射線技師会組織委員会Web会議　原田理事出席

11月03日 糖尿病週間月間　大久保理事出席

11月10日 西湘放射線技師会秋季学術講演会

11月23日 ママの乳がん検診　大久保理事出席

11月30日 糖尿病週間行事実行委員会　大久保理事出席

12月08日 西湘放射線技師会役員会開催

01月12日 神奈川県放射線技師会組織委員会Web会議　原田理事出席

02月02日 西湘放射線技師会新年会開催

02月20日 地区だより発行　大久保副会長、高木理事、稗田理事、尾川理事

随時 神奈川県放射線技師会組織委員会報告　原田理事

随時 西湘放射線技師会ホームページ更新　大久保副会長

講演内容

・当院の健診MMGからわかったこと〜健診におけるMMGの重要性〜 小澤病院　坂元 真衣 先生

・当院における「腹部大動脈瘤ステントグラフト内挿術（EVAR）」の紹介

小田原循環器病院   森田 寛之 先生

・医用モニターの基礎と精度管理について 株式会社JVCケンウッド　藤山 正活 先生

・PCCT（フォトカウンティングCT）の現状 シーメンスヘルスケア株式会社　中島 彩 先生

参加者　前半の部　約33名　後半の部　約31名

令和5年11月10日に秋季学術講演会が小田原市民交流センター UMECO 会議室7及びオンラインにて

開催されました。今回も至らない点が多々見受けられましたが、会員の皆様のご協力をいただき毎

回開催することができています。誠にありがとうございます。　来年度は役員改選などもあります

が学術もこれまで同様、会員の皆様に役に立つ情報や活動に邁進してまいります。皆様の引き続き

のご助力よろしくお願いいたします。 学術担当　柳川・山田

冬季レクリエーション【新年会】を令和6年2月2日(金)に『CELTS 小田原店』で開催いたしました。参加

者34名(正会員23名、賛助会員10名、相模原地区放射線技師会より 松本 好正会長)と多くの皆様に参加い

ただくことができました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。また、4年ぶりに他の技

師会との交流も出来、有意義な会となりました。松本 好正会長ありがとうございました。感染症の状況

を鑑みてではありますが、また企画へのご参加よろしくお願いいたします。 福利厚生担当　今村・梶村

役員活動記録（2023/10/28～2024/2/20）

令和５年度西湘放射線技師会秋季学術講演会報告

令和５年度西湘放射線技師会新年会報告
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小田原市立病院 外山　健太

令和6年能登半島沖地震DMAT活動記録

・DMAT隊とは

「災害急性期に活動できる機動性を持ったトレーニングを

受けた医療チーム」と定義されており

災害派遣医療チーム Ｄisaster Ｍedical Ａssistance Ｔ

eam の頭文字をとって略して「ＤＭＡＴ（ディーマット）」と

呼ばれています。

今回の能登半島沖地震には各都道府県から数多くのDMAT隊が参集し、

小田原市立病院からは２隊合計１０名のDMAT隊員が任務にあたりました。

当院は1/21より活動をしていたが、すでに災害のフェー

ズは急性期を脱していたため、搬送の任務はなく施設調

査と避難所訪問を行いました。

施設調査では病院や福祉施設を訪問し、不足している

物資などの調査を行いました。

避難所訪問では長期間の避難所生活で体を動かせな

い方のDVTスクリーニングや褥瘡の処置を行いました。
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名前：石川　瑞乃（いしかわ　みづの）

所属：小田原市立病院

2023年4月から小田原市立病院で勤務しております、石川瑞乃と申します。

診療放射線技師として働き始めて10ヵ月が経ち、少しずつ出来ることも増えてまいりました。

職場の先輩方をはじめ周囲の方々に支えていただきながら、早く先輩方のお力になれるよう、

日々仕事に励んでおります。

私は小学生の頃に学校のサッカーチームに所属していて、中学生と高校生ではバスケットボール部に

所属していました。そのため、運動やスポーツをすることが好きです。

小田原市立病院のバスケ同好会にも何度か参加させていただき、他職種の方々との交流も増え、

嬉しく思います。

私は休日に映画を観ることが好きで、特に洋画を観ます。

好きな映画の種類は、アクション、ヒューマン、ミュージカル、どんでん返し等です。

この機会に私の好きな映画を紹介しようと思います。

1つ目は、『グランドイリュージョン』です。

奇想天外で壮麗なマジックを披露し、ショーをしながら不可能とも思える強盗を

同時に行い、観客を魅了する4人組のスーパーイリュージョニストに必見です！

1と2があり、2も観るとより面白いので是非！！

2つ目は、『ノッティングヒルの恋人』です。

ハリウッドの有名女優と平凡な書店員がロンドンのノッティングヒルで奇跡的な

出会いをする。その恋の行方をユーモラスに描いたラブコメディです！

3つ目は、『ワンダー　君は太陽』です。

遺伝子疾患による風変わりな容貌を持つ少年が学校で偏見やいじめを受けるが、

家族の深い愛情と勇気に支えられ、少しずつ困難を乗り越えていく作品です。

4つ目は、『私ときどきレッサーパンダ』です。

真面目で頑張り屋の少女が、過保護の母親からの期待と思春期の混乱の間で悩

む中、ある日突然レッサーパンダに変身してしまったことから起こる騒動によって

本来の自分の姿を見つけていく過程を描いたディズ二ー＆ピクサー作品です。

どれも素敵な作品なのでお時間がある時に是非観てみてください。

以上で自己紹介とさせていただきます。

早く一人前の診療放射線技師になれるように努力して参りますので、今後ともよろしくお願いいたします。

会員紹介
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平素より大変お世話になっております。

神奈川県のマネージャーとして活動させていただいております日本メジフィジックス(株)の西田哲行(にしだ

てつゆき)申します。

弊社では主に放射性医薬品として骨シンチ、脳血流シンチ、心筋シンチ等のシングルフォトン核医学検査

のための製剤や、がん診療に広くご活用いただいておりますFDG-PET検査の製剤を扱っております。

また医療機器としても前立腺がんに対する密封小線源療法のI-125シード線源等を扱っております。

最近では軽度認知障害、軽度アルツハイマー病疑いの患者様の脳内アミロイドβの可視化を可能にする

PET製剤(ビザミル)が2023年12月に保険適用となり、広くご期待を頂いております。

【自己紹介】

私は生まれは大阪、育ちは兵庫県で大学までを地元で過ごした根っからの

関西人でございます。入社後は営業一筋で東海、東北と転勤を経て2021年

より神奈川県で営業活動をさせていただいております。

右にございます写真はたまに行くビリヤード場のハウストーナメントにて優勝

したときの写真になります。趣味として初めてはや20数年、途中で5年程度

のブランクもございましたが気が付けばその土地土地の公式戦でも優勝する

ことができ、キュー1本で沢山の趣味友もできました。

また最近では老後の資産形成のために投資の勉強を始めております。

仕事、趣味含めまだまだ勉強中の身ではございますが、今後とも皆様のお役

に立てるよう邁進してまいりますので、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申

し上げます。

平素より大変お世話になっております。

西村医科器械株式会社の窪田春夫（くぼたはるお）と申します。

賛助会員になり、早いもので4年が経ちました。

4年前にも紹介させていただきましたが、

弊社は、 ①地域に密着した医療機器販売ディーラー

②装置入替時の中古医療機器の買取、不要医療機器の廃棄等

を専門にしております。

昨今は医療を取り巻く環境のため、中古購入＆買取/処分の依頼が増加傾向！

出来れば新品をお勧めしますが、もしご入用であればご相談ください。

訪問先が北海道～関西までと広く、未だ訪れていない処が多いです。

仕事を早めに切り上げてプチ観光を楽しんでいます。

一番好きな観光地は『箱根芦ノ湖』ですが、ゆっくりと『海賊船』に乗って観光したい

ですね。何事にも、まずは体が大事と思います。

今後は『体を動かし』たり、『体調管理』に気をつけていきたい。

今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

また、昨年から英会話の勉強も始めました。2年後には少し話せる様になるかな！

賛助会員紹介① 日本メジフィジックス株式会社

賛助会員紹介② 西村医科器械株式会社

技師会新年会にて。右側が筆者です。
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平素より大変お世話になっております。
バイエル薬品の吉村彰弘（よしむらあきひろ）と申します。
令和元年度10月以来2度目の登場ですがご容赦ください。
弊社では造影剤全般、各モダリティのインジェクター、
線量管理システム、読影支援AIソフトウェアなどを
販売させて頂いておりまして放射線科領域におきまして
長年にわたり大変お世話になっております。
今後も皆様方の診療にお役立て出来ますよう情報提供、
ご提案をさせて頂きたく存じます。

【自己紹介】
出身は大阪府です。
1993年にバイエル薬品の前身の日本シエーリングに入社し、福井県、石川県、富山県、
宮崎県を担当し2019年より神奈川県を担当させて頂いております。
家庭の事情で単身赴任をしておりましてすっかり自炊生活にも慣れてまいりました。
休日はランニングを兼ねて県内のあちこちを回っております。
神奈川県は非常に魅力的な県なのでまだ行けていない場所に是非足を運びたいと思って
おります。
最後になりますがこの度は紹介の機会を頂き誠に有難うございました。
引き続きご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

賛助会員紹介③ ゲルべ・ジャパン株式会社

賛助会員紹介④ バイエル薬品株式会社

2022年4月に栃木県より転勤してまいりました石井 誠一朗（いしい せいいちろう）と申します。

北海道、東北、北関東エリアのご施設を25年にわたって担当させていただきました。

平素は造影剤のマグネスコープ、オプチレイ、リピオドールで大変お世話になっております。

この場をおかりして篤く御礼申し上げます。

今回は自己紹介を兼ね、私のライフワークにつきましてお話させていただきます。それはナ

ミゲンゴロウを捕獲する事で御座います。私が子供の頃は田んぼや沼をスイスイ泳いでい

たのですが、現在は準絶滅危惧種になっておりますす。色々な情報、噂、感を頼りに自然豊

かな北海道、東北、北関東を飛び回ったのですが、姿すら見えず一向に捕獲する事が出来

ない状況です。保護対象になっている事は重々承知しておりますが、それでもやはり捕獲し

てみたいのです。

そんな“空振り”を繰り返す中で様々な“外道”を捕獲する事が御座います。その最たる“外

道”を昨年、ご当地の西湘エリアの小川で捕獲してしまいました。なんとウナギです！

余りの驚きと感動でついつい持って帰ってしまいました。現在、ペットとして飼育させていた

だいております。捕獲当初は20㎝くらいで“割りばし”サイズでしたが、現在は餌のミミズを食

べに食べるので、60㎝くらいの“オプチレイ320注シリンジ”サイズまで成長しております。さ

らに驚いたのは慣れきて直接私の手からミミズを食べる事と、3か月くらい冬眠する事です。

冬眠期間中は餌を一切食べず動かないので、非常に心配ですが凄い生態だなと感動して

おります。

そんなご当地西湘エリアの素晴らしい自然に感動しつつ、充実したライフワークを過ごして

いきたいと存じます。末永く、ご指導の程、宜しくお願い申し上げます。

最後になりましたが、この様な機会を与えて下さいました西湘放射線技師会様に感謝致し、

会員の皆様方のご健康とご多幸を祈念し、結びとさせていただきます。

7



令和5年度定期総会のご案内

令和5年度定期総会は、会場出席、委任、書面表決がご選択頂けます。

（会場では、感染対策を実施しております。マスク着用にご協力下さい。）

総会資料は西湘放射線技師会のＷＥＢに掲載（パスワードはハガキに記載）されて

いますので、そちらをご確認頂き、ご署名・ご捺印の上、令和6年3月15日までに

ハガキの提出をお願い致します。

　何卒ご理解ご協力を頂きますよう、宜しくお願い致します。

日時：令和6年3月22日（金）18時30分～

会場：おだわら市民交流センター ＵＭＥＣＯ会議室6

令和6年2月20日　現在

会員数：正会員97名、個人賛助会員1名、賛助会員24社

退会 森田　寛之　様（小田原循環器病院）

神奈川県公衆衛生協会足柄上支部長表彰（令和5年11月7日） 石渡　靖　様（神奈川県立足柄上病院）

神奈川県小田原保健福祉事務所長表彰（令和5年11月9日） 平田　文高　様（JCHO湯河原病院）

神奈川県公衆衛生協会小田原支部長表彰（令和5年11月9日） 渡邉　智彦　様（小田原市立病院）

受賞おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

☆ 西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。

会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。　

☆ 今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くようお願い致します。

☆ 現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが

開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

☆ 地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた

風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡お願い致します。

編集後記の執筆にあたり、何を書こうか迷い西湘放射線技師会HPの過去の地区だよりを見ていると、

2014年6月の81号からA4サイズになって今年は10年目、節目の年でした。毎年3号発行し、創立60周年

記念誌の発行があり1回休んで、今号で29号発行した事になります。地区だより自体も100号を超え109

号になります。ひとえに正会員・賛助会員の皆様のご協力があってここまで続ける事ができました。

この場を借りて心より御礼申し上げます。今後も会員の皆様と共に、さらなる充実した内容の地区だ

よりを制作していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

歴代の編集担当とHPに掲載して頂いたWeb担当の方々に感謝 たかぎん

編集担当 ： 高木　敬紀 ・ 稗田　洋二郎 ・ 尾川　真太郎　　WEB担当 ： 大久保　靖史

♢事務局♢

🏣250-8558　　小田原市久野46番地　小田原市立病院　放射線科内

「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線：5020）

事務局長 ： 長岡　敏

掲示板

会員の異動

ご報告 表彰

お知らせ

編集後記
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